

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Police : des parchemins pour 45 nouveaux OPJ

Prissilia M.MOUIY  
Libreville/Gabon

**L**UNDI, l'École nationale de police d'Owendo (ENP) a servi de cadre à la cérémonie de sortie des officiers de la promotion 2023 parrainée par le général Gabriel Bambiri Lindjombi. Au total 45 policiers promus lieutenants à la faveur du tableau d'avancement 2023 et d'agents de la Sécurité pénitentiaire (SP) ont en effet reçu des parchemins des mains d'Hermann Immongault, ministre dé-

légué à la présidence, chargé de l'Intérieur et de la Sécurité. Cette cuvée d'impétrants OPJ 2023 est l'aboutissement d'une formation de près d'un an. Laquelle vient répondre à l'exigence de recyclage au sein des Forces de police nationale (FPN). Cet impératif de remise à niveau vise, selon le membre du gouvernement, à outiller le promu afin de le mettre en phase avec les responsabilités que lui confère son nouveau statut. Ainsi Hermann Immongault a-t-il invité les récipiendaires à



Photo: AEE

Les officiels et les nouveaux OPJ à l'issue de la cérémonie.

## FAG-EFG : inauguration du parcours d'audace de Kiliba



Photo: DR

**La phase symbolique de l'inauguration du parcours d'audace devant familiariser nos fusiliers marins à franchir des obstacles.**

CNB  
Libreville/Gabon

**U**N parcours d'audace nautique (PAN) a été inauguré récemment sur la base du groupement des fusiliers marins de Kiliba à Libreville. Financé par les Éléments français au Gabon (EFG), ce parcours va permettre aux fusiliers marins gabonais d'apprendre à évoluer dans l'eau en franchissant des obstacles, en vue de se familiariser avec des situations proches de celles qu'ils vivent en opération. La cérémonie a été ponctuée par une prise d'armes avec lecture d'ordre du jour et remise de décoration. Elle a été présidée par le capitaine de vaisseau Alain Moussavou, représentant le chef d'état-major de la marine, l'amiral Charles-Hubert Bekale Mekong. En présence de plusieurs invités dont le colonel Florian

Morisseau, adjoint interarmées et chef d'état-major interarmées des EFG, représentant le général Jean-Bruno Despouys, commandant les Éléments français au Gabon. À noter que la création de ce PAN découle du dialogue approfondi existant entre les EFG et l'état-major général des Forces armées. Objectif, répondre aux besoins concrets des Forces armées gabonaises (FAG). Cette opération a permis de resserrer les liens existant entre la Marine nationale et les Éléments français au Gabon. Mieux, elle s'inscrit dans le cadre du raffermissement des liens entre la France et le Gabon, de l'Académie de protection de l'environnement et des ressources naturelles (APERNE), la Marine nationale gabonaise étant en première ligne dans la protection des espaces maritimes et fluviaux face aux différents trafics.

" être conscients des défis actuels et de l'impérieuse nécessité d'y répondre adéquatement dans l'esprit de la restauration des institutions et des valeurs prônées par le général de brigade, président de la Transition, Brice Clotaire Oligui Nguema ",

poursuivant que les OPJ de la promotion 2023 doivent être " des modèles au quotidien, des hommes et des femmes faits, animés par la rage de sortir de leur zone de confort ". Dans la même veine, le parrain de cette cuvée 2023 a rappelé à

ses filleuls d'être tenus au respect strict des valeurs morales dans l'accomplissement de leurs tâches et, surtout, dans leurs relations avec les usagers. Avant de les assurer de toute sa disponibilité à les accompagner dans la suite de leur carrière.

## Comilog/Crise : direction et syndicats retournent à la table des négociations

S.A.M.  
Libreville/Gabon

**L**E ministre des Mines, Hervé-Patrick Opiangah, a présidé lundi dernier une réunion entre la direction générale et le collectif des six syndicats de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog). But, désamorcer l'atmosphère de crise qui prévaut au sein de cette filiale du groupe français Eramet. C'est suite à un préavis de grève déposé le 30 novembre dernier par ce collectif de syndicats (STRIMM, SINATIX, SYMIGA, SYLTRAC, SMIC et SYNAC) auprès de la direction générale, et après copie de ladite note au ministre des Mines, que ce dernier a réuni les deux parties pour s'enquérir des points de désaccord et trouver ensemble comment ramener la sérénité au sein de la Comilog. Au sortir de cette rencontre fructueuse, les deux parties ont convenu de retourner à la table des négociations afin de maintenir la sérénité au sein de l'entreprise minière et d'élaguer les différents



Photo: F.M. MOMBOL/L'Union

Hervé-Patrick Opiangah a invité à la reprise des négociations.

points contenus dans le préavis de grève. Ceux-ci concernent notamment le Plan d'accèsion à la propriété (PAP), les plans de carrière, les licenciements, les conséquences managériales, le rapport social demandé à la direction générale par les syndicats, les mises à disposition, la main-d'œuvre étrangère, ainsi que les décisions unilatérales et acquis perdus impactant le capital humain. "Nous avons toujours été ouverts aux discussions. La preuve, en 2023, nous sommes à la 24e réunion avec les partenaires sociaux.

En 2022, nous en étions à vingt réunions. Avec 44 réunions en deux ans, on ne peut pas dire qu'il n'y a pas de dialogue social. Nous continuerons à discuter avec nos partenaires sociaux pour la sérénité et le bon fonctionnement de notre entreprise. Normalement, ça devrait aller. Nous ne pourrions pas satisfaire toutes les revendications, mais nous discuterons, nous avancerons des arguments en fonction de celles recevables ou pas", a indiqué l'administrateur directeur général de la Comilog, Leod Paul Batolo.